

L'Eclairer du Gâtinais, 17 juillet 2019

Un patrimoine intercommunal au service des jeunes !

Le domaine de Flotin inauguré

À l'annonce des vacances scolaires, l'accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) situé au domaine de Flotin a été inauguré en présence de nombreux élus.

Situé entre les communes de Nihelle et Boiscommun, ce domaine s'étend sur 52 ha, autour d'un manoir du XIX^e siècle et d'une chapelle.

Acquis en 2012 par l'ancienne Communauté de communes (malgré de nombreux problèmes rencontrés avec des entreprises qui ont déposé le bilan), le projet débuté en 2017 a mis un peu plus de deux ans et demi à aboutir.

Un dossier démarré par Michel Grillon, repris par Christian Barrier, et Delmiras Dauvilliers, présidents de la Communauté de communes du Pithiverais Gâtinais. Les élus ont souhaité conserver l'identité du lieu, en mettant en évidence les éléments qui en témoignent. Aujourd'hui, un équipement flamant neuf de 1.000 m² carrés est offert aux en-



Le ruban a été coupé en présence de Delmiras Dauvilliers, présidente CCPC, les élus (Département et parlementaires) et les « petits Lutins » de Flotin.

fants afin de profiter pleinement de la nature.

120 enfants du secteur de Beauce-la-Rolande et du Puisseauin seront accueillis à l'accueil de loisirs « Les Lutins de Flotin » pendant les vacances de juillet, et pendant les petites vacances scolaires. La nouveauté sera cette

année une ouverture au mois d'août. Sept salles d'activités sont mises à leur disposition, dont une salle de motricité. Le coût global de la réalisation s'élève à 4.672.220,98 €. Les subventions s'élevant à 2.137.822 €, le reste à la charge pour la CCPCG est de 2.534.398,98 €.

D'autres projets verront sans doute le jour dans ce grand complexe. Une étude touristique va être confiée à l'Union française des œuvres laïques d'éducation physique (UFOLEP) afin de faire des choix pour faire vivre ce beau domaine.

P. B.-S.